

# Es darf nicht sein!

Von jessu

## Prolog:

Es war einer der regnerischen Nächte auf dem offenen Meer, dunkle Wolken zogen über die Sunny.

Lauter Gedonner, und geblitze war zu hören.

Die Strohhüte waren alle in ihren Zimmern, und schliefen um dieser Zeit war kaum noch jemand wach.

Doch in einem Zimmer brannte noch Licht,

denn ein gewisse junge orangehaarige Frau konnte einfach nicht schlafen, denn ihre Gedanken waren bei ihm und das was eigentlich nicht richtig war..

Der regen schlug hard gegen die Fensterscheiben, des Arbeitszimmers eine Orangehaarige junge Frau die auf einen großen Stuhl saß, ihre Beine zog sie dabei an Ihrem schmalen Körper..

Sie dachte über die Geschehnisse der vergangenen Wochen nach, dabei musste sie laut seufzte es war viel passiert zu viel für ihren Geschmack..

Doch fangen wir ganz von vorne an mit der Geschichte...